



El pueblo no se equivoca, el pueblo es sabio



Tras ejercer su derecho al voto en el municipio Gibara, el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, aseguró que seguiremos apostando por el vínculo más cercano con la población y un Gobierno que esté en la calle

Yuniel Labacena Romero, 26 de Marzo de 2023

HOLGUÍN.— Como «maravilloso y único» calificó al pueblo cubano el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, tras ejercer su derecho al voto en el colegio electoral 1, de la circunscripción 7, del municipio de Gibara. Y lo expresó con satisfacción porque «a pesar de los problemas objetivos que afectan su nivel de vida, el pueblo ha demostrado confianza en la Revolución, en sus dirigentes y está convencido de que juntos todos vamos a salir adelante».

Temprano en la mañana llegó el Jefe de Gobierno a este territorio holguinero, donde compartió con los pobladores que esperaban para votar en las elecciones nacionales de este 26 de marzo, y les aseguró que hemos hecho este proceso cívico y democrático, según lo establece la Constitución de la República, en condiciones muy difíciles y con el recrudecimiento del bloqueo norteamericano.

«Hoy tenemos aquí a todo el pueblo acudiendo de manera libre y democrática a votar secretamente para elegir quienes serán sus representantes en la Asamblea Nacional del Poder Popular», ratificó el Primer Ministro y aseveró que en días como estos se recuerda «a Fidel con su concepto de Revolución, con su ¡Patria o Muerte!» y también «a Raúl con esa frase más que demostrada de que sí se pudo, sí se puede, y siempre se podrá».

Sobre el urgente vínculo con la población y lo mucho vivido en estas jornadas, Marrero Cruz señaló que es parte del sistema de trabajo que aprobó el Gobierno recientemente. Se trata, dijo, de un Gobierno en la calle, un Gobierno contactando con las personas. Ello lo ha demostrado este proceso de intercambio de quienes somos candidatos a diputados, el cual ha sido muy profundo e importante, remarcó.

Igualmente, reafirmó que estos encuentros van a continuar por parte de quienes resulten electos diputados. «La vida nos ha demostrado que nosotros enfrentamos grandes retos por la falta de recursos —cuestiones a las que estamos buscándoles soluciones alternativas—, pero a veces ocurren otros problemas por causa de chapucería, de desatención, de burocracia.



Fotos: José Manuel Correa

«Cuando se va a la comunidad, a donde está la población, donde están los problemas, surgen soluciones. A veces el 50 % son temas subjetivos, personas disgustadas porque han tenido que hacer numerosos trámites y no les dan respuestas, y esas cuestiones tenemos que eliminarlas», argumentó Marrero Cruz y dijo ser un convencido de que «el pueblo no se equivoca, el pueblo es sabio».

En otro momento de sus declaraciones a la prensa, el Jefe de Gobierno destacó la necesidad de fortalecer el papel del municipio y las responsabilidades de las autoridades. «Está demostrado que cuando los dirigentes no están en las oficinas, sino caminando, en las comunidades, están al lado del pueblo, van surgiendo soluciones y el pueblo los reconoce y sabe que están trabajando».

Ese sistema, detalló, es el que no podemos jamás olvidar pues nos va a conducir a salir adelante, y salir de manera victoriosa. En tal sentido, trasmitió en nombre del Gobierno la gratitud a cada cubano por la confianza depositada en sus dirigentes. «No acostumbramos a prometer nada que no podamos hacer. No le vamos a fallar, vamos a seguir echando la pelea, vamos a ir poco a poco yéndole arriba a cada uno de los problemas, convencidos de que vamos a vencer».



Fotos: José Manuel Correa